

Contact Person

Lily Nurlita
GM Corporate Communications & CRM
PT METROPOLITAN LAND Tbk.
M Gold Tower Lt. 15
Jl. KH Noer Ali, Kalimalang
Bekasi 17148

Phone : (021) 2808 7777
Fax : (021) 2808 5555
Email : corpcom@metropolitanland.com

METLAND HADIR DI INDONESIA PROPERTY EXPO (IPEX) 2020

Bekasi, 20 Februari 2020 - Memeriahkan rangkaian HUT Metland ke-26 tahun PT. Metropolitan Land Tbk (Metland) turut meramaikan acara Indonesia Property Expo (IPEX) 2020 yang sedang berlangsung dari tanggal 15-23 Februari 2020 di Jakarta Convention Center (JCC).

Tujuh unit proyek Metland meramaikan booth Si Pengembang pada IPEX 2020, yaitu Metland Menteng, Metland Transyogi, Metland Cileungsi, Metland Cibitung, Metland Puri, Kaliana Apartment dan M Gold Tower. "Periode pameran kali ini kami menawarkan hunian bagi milenial dan keluarga muda. Beberapa proyek Metland mengusung konsep hunian bagi keluarga muda yang ingin memiliki hunian baru. Dan ini saat yang pas, dimana pada kesempatan yang sama bank juga berlomba memberi suku bunga yang menarik, selain itu kami juga memberikan berbagai program menarik dan hadiah langsung" ujar Nitik Hening, Direktur PT Metropolitan Land Tbk.

Dalam kesempatan tersebut Metland memiliki promo yang sangat menarik mulai dari *down payment* (DP) hanya 5%, cicilan 5x free biaya-biaya dan kesempatan calon konsumen untuk memilih hadiah langsung seperti Samsung Galaxy Note 10, Iphone 11 Pro, logam mulia atau *air conditioner* (AC).

Pada periode yang sama Metland juga ikut meramaikan BCA Expoversary 2020 yang berlangsung pada tanggal 21-23 Februari 2019 di Ice BSD, Tangerang. Pameran kali ini Metland akan diwakili oleh tiga unit proyek yaitu Metland Menteng, Metland Puri dan Metland Cyber City. Banyak promo yang diberikan kepada calon konsumen yang ingin memiliki hunian baru diantaranya DP hanya 5% langsung akad, bebas biaya (KPR, BPHTB,AJB), serta fasilitas modern seperti security system dan smart home system.

Tidak hanya promo menarik yang diberikan, konsumen juga dimanjakan dengan permainan yang disajikan pada area pameran seperti *virtual race challenge*, *hula hoop virtual games* dan sepeda virtual yang dijamin calon konsumen akan merasa terhibur saat berkunjung di booth Metland.

“Segera datang dan kunjungi booth Si Pengembang di JCC dan Metland di Ice BSD Tangerang, masih ada sampai dengan tanggal 23 Februari 2020. Penawaran menarik ini hanya berlaku saat pameran berlangsung” tambah Nitik.

--Selesai--

Tentang PT. Metropolitan Land Tbk (Metland)

PT Metropolitan Land Tbk. (Metland) didirikan pada tahun 1994 dan telah terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) sejak Juni 2011. Metland adalah pengembang properti terkemuka dengan pengalaman lebih dari 25 tahun. Portofolio Metland saat ini mencakup proyek perumahan dan proyek komersial yang terdiri dari pusat perbelanjaan, hotel berbintang dan properti hak milik (*strata title*).

Proyek residensial Metland terdiri dari Metland Menteng, Metland Puri, Metland Cyber City, Metland Tambun, Metland Tranyogi, Metland Cileungsi dan Metland Cibitung. Pusat perbelanjaan meliputi Metropolitan Mall Bekasi, Grand Metropolitan dan Metropolitan Mall Cileungsi. Metland memiliki lima hotel yaitu Hotel Horison Ultima Bekasi, Hotel Horison Ultima Seminyak, @HOM Hotel & Plaza Metropolitan Tambun, Metland Hotel Cirebon dan pada akhir tahun 2019 *ground breaking* adalah Hotel Horison Ultima Kertajati. Selanjutnya, Metland juga memiliki properti komersial perkantoran dan apartemen M Gold Tower, Kaliana Apartment dan akhir 2018 Metland mulai membangun villa dan hotel Royal Venya Ubud di Bali.